

Prinzenpaare gekrönt

Auftakt bei der Weilheimer Narhalla



Die Inthronisation war gänzlich ausverkauft. Bürgermeister Loth überließ die Regentschaft dem Prinzenpaar.

Weilheim - Die Inthronisation am 16. Januar der Narhalla Weilheim brachte gleich zwei Prinzenpaare für die diesjährige närrische Zeit hervor. Weilheims Bürgermeister Markus Loth überlässt den beiden gern die Regentschaft bis Aschermittwoch. Die närrische Zeit wird damit auch in Weilheim eingeläutet. Viele Feste folgen in den nächsten Wochen. An der Spitze Prinzessin Jessica I. vom Wunderland und Prinz Marcel I. von der Theaterbühne.

Das Kinderprinzenpaar Prinzessin Madita I. vom Seerosenteich und Prinz Manuel I. vom bunten Zauberwald führen in den nächsten Wochen die Kinder in der Faschingszeit an. Beide sind neun Jahre alt und fiebern schon mit großer Vorfreude dem Fasching entgegen. Sie wollen vor allem die kleinen Narren begeistern.

„Die Leute antreiben, wenn es sein muss, auch in den Wahnsinn“, hat sich das Erwachsenen-Prinzenpaar „Marcel I. von der Theaterbühne“ mit bürgerlichem Namen Marcel Stibich und seine Prinzessin „Jessica I. vom Wunderland“, alias Jessica Wunder, vorgenommen. Für den 19-jährigen Bürokaufmann-Azubi und die 17-jährige Kosmetikerin, beide sind beste Freunde, ist damit ein lang gehegter Kindertraum in Erfüllung gegangen.

Das nächste Highlight wird der Maskenball im PIT TWO, in Weilheim. Einlass 20.00 Uhr, Auftritte ab 21.00 Uhr, mit DJ Tomix. Das diesjährige Motto der Faschingssaison und auch im Pit Two lautet „Kinowelten“ und die drei besten Kostüme werden prämiert Eintritt 4 Euro.

(isy)